

Sehr geehrte Angehörige,

Wer lächelt und schöne Zähne zeigt, geht mit einem gesunden Selbstbewusstsein durchs Leben. **Gesunde und gepflegte Zähne spielen eine große Rolle, denn sie tragen zum Wohlbefinden bei. Wenn die Zähne schmerzen, die Prothese drückt oder sich eine Parodontitis ausbreitet, bedeutet dies Einschnitte in die Gesundheit und Lebensqualität.**



Seit 1980 haben wir uns auf die zahnärztliche Behandlung von Älteren und Patienten mit Risikoerkrankung spezialisiert. Unsere Ärzte gehen auf die speziellen Bedürfnisse der Senioren einfühlsam ein. Notwendige Behandlungen können in Lokalanästhesie oder wahlweise schonend im „Dämmerschlaf“ durchgeführt werden.



Unsere Zusammenarbeit mit der Anästhesie Gemeinschaftspraxis ermöglicht auch eine Behandlung in Narkose im ambulanten oder stationären Umfeld.

Die Kombination der Wirkstoffe und der hohe medizinische Standard in Deutschland sorgen für ein Verfahren mit höchster Sicherheit. Werte wie Herzrhythmus, Blutdruck, Sauerstoffsättigung im Blut, Körpertemperatur und Konzentration von Sauerstoff und Kohlendioxid beim Ein- und Ausatmen werden während der gesamten OP vom Anästhesisten beobachtet.

Unser Team übernimmt gerne die Organisation um Patienten schnellstmöglich und unbürokratisch behandeln zu können:



Wir arrangieren den Hin- und Rücktransport in unsere Praxis inkl. Krankentransportschein

Wir veranlassen die Lieferung notwendiger Medikamente zum Wohnort des Patienten



Wir stellen den Kontakt mit dem gesetzlichen Betreuer her und kümmern uns um alle zur Behandlung notwendigen Dokumente

Wir unterrichten Pflegepersonal der Pflegeeinrichtung über zahnmedizinische Maßnahmen

Wir treten, falls für die Behandlung erforderlich, mit Hauszahnärzten, Hausärzten oder Fachärzten in Verbindung



Wir stellen die Kontakte zu den Anästhesisten her und sorgen für eine reibungslose Behandlung in Vollnarkose